Universitäts Zeitung Mit hohen Studienleistungen zum Festival

Organ der SED-Kreisleitung Technische Universität Dresden

Träger der Ehrennadel der DSF in Gold

Nr. 8/73

25. April 1973

In dieser Ausgabe:

Selte 5: Kunstausstellung, Hobbyschau und ein Werkstattkollektiv

Seite 6: Wettstreit vorbei – was nun?





Internationaler Subbotnik: Erdarbeiten und Frühjahrsputz

Zum Internationalen Subbotnik am 14. April war anläßlich des . Mai aufgerufen.

Nach noch unvollständigen Ergebnissen arbeiteten 320 Studenten, davon 100 ausländische Studenten, für das Verkehrs- und Tiefbaukombinat Dresden im Stadtzentrum, in Johannstadt und Reick. Der bisherige Erlös beträgt 3150 Mark. An ähnlichen Einsätzen nahmen bis zum 13. April weitere 280 Studenten teil.

Im Auftrag der Bauverwaltung der TU waren 92 Studenten ein-

Beim Frühjahrsputz in den Sektionen halfen 1040 Studenten; beispielsweise an den Wohnheimen oder bei der Entrümpelung des Bodens im Schumann-Bau. Die geplanten Tellnehmerzahlen sind an diesem Tag um 30 Prozent überboten worden. Hervorragend sind die Sektion Sozialistische Betriebswirtschaft, von der sich 266 statt 100 Studenten beteiligten, und die Sektion Verarbeitungs- und Verfahrenstechnik mit 200 statt 80 Studenten.

40 Millionen Mark für die Verbesserung der Arbeitsund Lebensbedingungen investiert

10 200 Internatsplätze an der TU – Studentenwohnheime mit hohem Wohnkomfort – Plan 1973 sieht weltere Verbesserungen vor – Studenten bemühen sich verantwortungsbewußt um Langlebigkeit des Gemeinschaftsgutes

Bestandteil der bisherigen Ergeb nisse des materiellen und kulturellen Lebensniveaus der Bevölkerung Universität Dresden in den letzten Jahren errichteten Studentenwohnheime. Dazu gehört, als neueste Er-rungenschaft, der repräsentative Stu-dentenwohnheim-Hochhauskomplex an der Wundtstraße mit über 3000
Betten und mit hohem Wohnkpenfort, der – bis auf seine Ausenanlagen – fertiggestellt wurde. Mit
Beginn des Studienjahres 1972/73
konnten die letzten Hochhäuser dieser Konnleve beroosen werden. Deses Komplexes bezogen werden. Da-mit wurde insgesamt die Situation. hinsichtlich der Unterbringung der Studierenden der TU und der Hochschule für Verkehrswesen wesentlich verbessert. Die Technische Universität Dres-

den verfügt nunmehr über 10 200 Internatsplätze, die sich allerdings noch auf fast 60 Wohnheime ver

verstreut sind, darunter auch noch einige Heime, die als Provisorien anzusehen sind. Die Zahl der Behelfsplätze konnten aber auf 84 reduziert und die Überbelegungen weitgehend aufgehoben werden. Gleichzeitig war es möglich, die Mehrzahl der bis dahin mit Betten belegten Klub- und Arbeitsräume in

der weiteren Verbesserung der Studien- und Lebensbedingungen für
die Studierenden sind aber, peben
der Schaffung neuer Wohnheimplätze, nach wie vor die zielstrebig
und systematisch durchzuführenden Magnahmen der Werterhaltung, Instandhaltung, der Renovierung sowie der Ersatz- und Ergänzungs-ausstattung in allen, besonders aber in den älteren Studentenwohnhei-

plex an der Wundtstraße wurden über 40 Millionen Mark investiert, zur Werterhaltung und Komplettie-rung der älteren Heime sind 1971 und 1972 jährlich mehr als 1 Million in der UZ bereits angefährt Von den umfangreichen Grund fonds der TU Dresden mit einen

Freundschaftliches Gespräch mit CSSR-Bildungsexperten



